
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 253 /2023 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações.   

 

 

 Qual a possibilidade de fazer calçamento em toda a extensão da Avenida 

Pacífico Moneda compreendendo todos os condomínios daquele bairro? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

É de certo que as calçadas são utilizadas por pedestres que se veem 

obrigados a transitar pelas ruas correndo riscos de serem atropelados. 

Ademais, as calçadas têm a função de possibilitar que os cidadãos 

possam ir e vir com liberdade, autonomia e, principalmente, segurança. Uma cidade 

que privilegia a acessibilidade de circulação, garante um direito previsto pela 

Constituição brasileira. 

Isto exposto, se faz o presente requerimento. 

Gabinete Ver. APE, 26 de junho de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 01 de agosto de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de agosto de 2023. 

 
 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 


